

## Kita St. Michael: Fröhliches Krippenfest gefeiert

Von Melanie Friedel  
22. Mai 2025



Seit einigen Wochen können wir nach einem großen Wasserschaden unsere Krippe wieder nutzen. Um das zu feiern und auch Danke zu sagen, waren die Familien unserer Kita und viele andere Menschen und Firmen eingeladen, die diese Zeit mit uns gemeinsam gemeistert haben.

Im Rahmen des Festes wurde die Krippe gesegnet. Pfarrer Dr. Givens machte sich mit den Kleinsten auf den Weg in die Krippenräume. Vorher jedoch galt es Schuhe und Strümpfe auszuziehen.



Darüber hinaus hatten wir als Kita die Chance, uns bei allen Firmen und Menschen zu bedanken, die uns in dieser Zeit immer unterstützt haben:

Firma Hans Winkenbach, Schreinerei Friderich, Elektro Scheidel, Thomas Dewald – all diese Firmen waren so oft sofort in der Kita, wenn etwas Neues geschehen ist.

Die Leitung unserer Pfarrei - Pfarrer Dr. Ronald Givens,,  
Verwaltungsleiterin Christina Arnold und Gemeindefereferentin Angela Eckart - haben uns immer unterstützt, wenn wir Hilfe benötigten – sei es in Gesprächen mit verschiedenen Stellen aber auch als moralische Stütze.

Ohne Roland Träger und Peter Bläß hätten wir all das nicht geschafft. Gespräche mit Firmen, Organisieren der Handwerker und natürlich auch das große Fachwissen haben uns sehr geholfen.

Ebenso ein riesiges Dankeschön geht an die Eltern und Kinder unserer Kita. Sie hatten alle viel Geduld und wir konnten spüren, dass sie uns vertrauen und uns in all unseren Wegen unterstützt haben. Als kleines Dankeschön wird in dieser Woche für alle Kinder der Eiswagen kommen, bei dem sich jedes Kind ein Eis holen kann.